小山市立小山第三小学校 学校だより

ESTITUTE OF THE PROPERTY OF TH

令和5年度 11月号

小山第三小学校長 古川 智明



花と緑の週間 学校はパンジーで いっぱいです

11月初旬まで夏日になる日があり、秋はいつやってくるのだろうと思っていたら、急に冷え込みが厳しくなってしまいました。突然の変化に体調を崩す児童も多いようです。さらに、今年は、インフルエンザの患者が爆発的に増えているようです。体調管理には十分気を付けてほしいと思います。

この1か月は、運動会や校外学習、演劇鑑賞会などたくさんの行事がありました。様々な体験活動が、子どもたちの成長に寄与していることを感じています。

2学期の終業式まで、約1か月となりました。持久走大会などの行事も控えています。また、2学期の学習のまとめの時期です。楽しい冬休みが迎えられるようにまとめをしっかりしていきたいと思います。今月もご協力よろしくお願いします。

運動会(10/21)

スローガン

「自信をもって 力を合わせて 最後まで あきらめないで がんばろう」

爽やかな秋空の下、運動会が開催されました。今年は、ご家族の入場制限をなくし、開会式も全校生が校庭に並んで行い、コロナ前の活気が戻ってきたように感じました。

応援合戦では、全校生が大きな声で応援し合い、歌を歌い、「運動会頑張るぞ」という 意気込みを感じました。

一つ一つの種目を全力で演技する子どもたちは、本当に素晴らしかったと思います。たくさんのご声援ありがとうございました。













運動会 子どもたちへのがんばり賞

子どもたちへのプレゼントを本部役員の皆さんが 考えてくれました。おやまくまと三小のコラボです。

三小の体操着を着たおやまくまは、 とてもかわいくて思い出に残る記 念品になったと思います。







★2年生生活科学区探検

2年生は、生活科の学習で11月14日、21日の2日間学区探検に出かけました。1日目はセブンイレブンとタマホームに、2日目はオリーブ生花店とひまわりゴルフ練習場に行ってきました。お店の方には大変お世話になりました。ありがとうございました。子どもたちは疑問に思っていることをたくさん質問することができました。





演劇鑑賞会(11/17)

今年は、らくりん座をお呼びして演劇鑑賞会を行いました。「いっしょにいこうよ」という演目を演じていただきました。子どもたちは劇に引き込まれ自然に手拍子や歓声を上げていました。とても素晴ら

しい時間を過ごすことができました。





◆昔語り(11/10)

語り部の間中一代さんをお迎えして、昔語りをしていただきました。校内読書週間の一環として行っています。間中さんの語りに子どもたちは引き込まれていました。



3年生社会科見学

(11/15)

小山市消防署と小山警察署の見 学に行ってきました。



6年生天文教室(10/31)

小山市立博物館の先生から学びました。

